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Verbale della riunione del consiglio esecutivo del 26 maggio 2021 

Il giorno 26 maggio 2021, alle ore 21.00, presso la sede di Pozzo D’Adda si riunisce il Consiglio esecutivo 
dell’Organizzazione di Volontariato “S’Apre” – ONLUS. Si riuniscono in presenza i Consiglieri Fabrizia Muraro, 
Alex Pesenti, Luca Streparola e Carolina Ventura e, in collegamento video-chat, il Vicepresidente Luca 
Marchiori e i Consiglieri Matteo Merlo, Alessandro Savardi, Alberto Manenti (in rappresentanza di Gruppo 
78 ODV), Cristiano Valli e Mirko Motta. Il Presidente Emanuele Vincenzi dichiara l’adunata validamente 
costituita, atta a discutere e deliberare il seguente ordine del giorno. Presente al consiglio Marta Airoldi. 
 

Ordine del giorno: 

1. Convocazione Assemblea Soci per approvazione bilancio, 

2. Aggiornamento Forum del Volontariato di Cassano d’Adda, 

3. Apertura Solidar Market, 

4. Campagna raccolta fondi e aggiornamento India, 

5. Collaborazione con Gruppo 78. 

 

1) Convocazione Assemblea Soci per approvazione bilancio 

Il Presidente informa il Consiglio che l’Assemblea ordinaria di G78 sarà convocata il 19 giugno. L’Assemblea 

di G78 vede coinvolti direttamente come soci Emanuele Vincenzi, Luca Marchiori, Fabrizia Muraro e Alberto 

Manenti. 

Entro il 29 giugno deve essere convocata l’Assemblea ordinaria di S’Apre (termine fissato a 180 giorni). Il 

bilancio preventivo 2020 era già stato presentato all’assemblea del 31 ottobre 2020. 

L’idea è quella di convocare l’Assemblea in presenza, con la possibilità di collegarsi da remoto. Sarà 

l’occasione per parlare del Sa Derva affinché rappresenti simbolicamente la ripartenza della raccolta fondi 

per S’Apre. Il CD espone la necessità di condividere di persona con i soci il lavoro che S’Apre sta portando 

avanti in questi mesi, in particolare sulle campagne di raccolta fondi. Il CD propone come data dell’Assemblea 

il 27 giugno 2021. 

2) Aggiornamento Forum del Volontariato di Cassano d’Adda 

Dopo ulteriori confronti tra le associazioni del Forum di Cassano, si discute se continuare sull’elaborazione 

della nascita di un’associazione di secondo livello oppure se seguire la linea della modifica del regolamento 

attuale che risulta essere provvisorio. La seconda ipotesi risulta più attuabile, considerata le future elezioni 

politiche all’interno del Comune di Cassano d’Adda. Le associazioni nelle prossime settimane lavoreranno sui 

punti di modifica dell’attuale regolamento in vista dell’approvazione da parte del Consiglio Comunale prima 

o dopo le elezioni politiche che si svolgeranno nell’autunno 2021. 

3) Apertura Solidar Market 

L’A.C. ha riferito che il Consiglio d’Istituto ha dichiarato che i locali non sono di pertinenza scolastica e che 

non verranno impiegati per i ragazzi. La giunta comunale, di conseguenza, ha riavviato il progetto del Solidar 

Market, la cui inaugurazione si terrà probabilmente in data 18 luglio. 
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Nelle prossime settimane inizierà una campagna di sensibilizzazione. Da quella data il GVV (Gruppi di 

volontariato vincenziani) inizierà a trasferire le azioni di sostegno a circa 80 famiglie già in carico presso i 

locali del Solidar Market. Verso settembre/ottobre si avvierà ufficialmente il Solidar Market, così come 

descritto nel progetto completo. Il CD accoglie l’aggiornamento. 

4) Campagna raccolta fondi e aggiornamento India 

Marta Airoldi espone al CD che ad oggi la campagna di raccolta fondi online promossa via social ha permesso 

la raccolta di circa 1435 euro. 

La vendita delle magliette con la grafica del Solidarrock per la campagna Ricostruire senza sosta la speranza 

è al momento in sospeso ma è necessario al più presto associare questa campagna di raccolta fondi 

all’assenza del Solidarrock 2021. 

Marta aggiorna il CD rispetto alla situazione Covid-19 inviata da Neru: il 60% delle donne che fanno parte dei 

self help groups della periferia della città di Pondicherry ha il covid e 15 di loro sono morte. Inoltre, circa il 

95% della popolazione delle zone rurali sostenute da S’Apre ha perso il lavoro da un anno a questa parte. 

In merito all’attuale situazione d’emergenza, verrà inviato un appello di richiesta d’aiuto da parte di S’Apre a 

tutti i soci e volontari, con un richiamo alla raccolta fondi in atto sostitutiva delle mancate edizioni del 

Solidarrock 2020 e 2021. Il Presidente propone di fare un bilancio più avanti allargando la campagna di 

raccolta fondi anche a G78 e portandola avanti fino a settembre/ottobre. 

5) Collaborazione con Gruppo 78 

Il Presidente espone al Consiglio che la programmazione di raccolte fondi su Trento si terrà a dicembre 2021, 

con un programma di cucina solidale e un mercatino di Natale di realtà agro-alimentali e sociali del territorio 

(con un format analogo all’evento Feston di Martui di Cassano d’Adda). L’obiettivo è che diventi l’evento 

annuale di G78. Inoltre, si sta scrivendo un bando per Caritro per sostenere i costi dell’iniziativa e si parla di 

un momento estivo 2021 di rendicontazione della progettualità in essere, in cui sarà coinvolta S’Apre. 

6) Comunicato annullamento Solidarrock 2021 

Il Consiglio delibera la necessità di trovare un referente all’interno del gruppo del Solidarrock che comunichi 
l’annullamento dell’evento e che sponsorizzi le campagne di raccolta fondi del 5x1000 e del Crowdfounding 
a sostegno dell’India, insieme all’iniziativa della vendita delle magliette. 
Il Presidente ribadisce la necessità di andare oltre l’operatività da parte del gruppo del Solidarrock e l’urgenza 
di allineare il comunicato sull’annullamento del Solidar con la raccolta fondi. 
 
Non essendovi altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 22:50, previa lettura e approvazione del presente 
verbale. 
 

 

Il Segretario                                                                                                                   Il Presidente 

Carolina Ventura           Emanuele Vincenzi 

 


